
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 27 AVRIL 2010. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Natagan tenue dans l’établissement le 27 avril  deux mille dix. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  
 Lyne Gélinas   rep. communauté 
 Monique Plante   parent  
 Lucie Rajotte   parent 

 Léonie Fiset    enseignante 
 Joanie Laplante   enseignante 
 Jeanne Grenier   commissaire 
 Myriam Grenier Picard  étudiante 
 Amélie Bédard   étudiante 
  
  

Aussi présents: 
 

M.  
Mario Massé    directeur 

 Jacques Tremblay   enseignant 
 
  
 
 
 



ABSENCES Étaient absents : 
 

 Judy Dutil    parent 
 Élise Gingras   parent 
 Francine Grenier   commissaire 
 

  
  

Madame Monique Plante  ouvre la réunion. Il est 19 heures 08 
 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 548-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Léonie Fiset;  
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est 

adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 

 
  ADOPTION  C.E.  549-10   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 PROCÈS-  Madame Lucie Rajotte;  
 VERBAL 
    QUE la secrétaire soit et est exemptée de la 

lecture du procès-verbal de la réunion du 23 mars et qu’il soit 
accepté avec modifications. 

 
        

ADOPTÉE 
 
 

4. Courrier et correspondance : 
 
  

- Fédération des comités de parents du Québec : 
Les présidents des CE d’écoles sont invités à une rencontre à Québec. 

 
 
 



 
 
 
5. Rapport du comité de parents :   
 

Remis lors du prochain conseil d’établissement. 
 
 
 

6. Rapport des élèves : 
 
i. Activités passées et à venir : 

 
Activités passées :   

 
 Pâques : Chasse aux chocolats dans l’école.  Les élèves ont bien aimés. 

1er avril :  Activité Pop Corn et film au primaire. Mise à part le feu dans la 
machine, aucun problème. 

 
ii. Autres 
 
- Journée Pop Corn et pyjama 
- Journée Hawaienne 
- Journée Chic 
- Journée Blanche 
- Nuit blanche ( à venir ) 
- Journée verte 
- Ménage autour de l’école. 
 
 

7. Rapport des enseignants : 
 

i. Petits déjeuners : 
 

Les groupes tuteurs ont été invités à aller déjeuner.  Chaque groupe 
avait un matin à lui avec un déjeuner gratuit.  

    
  
 
  



ii. Sentez la santé…. À venir : 
 

Nouveau défi :  Faire le tour du Québec !  Il y aura un lien entre la 
région où nous passons et les menus de la cafétéria.  Nous essayerons 
de goûter et découvrir les régions du 24 au 28 mai prochain. 
 

 
iii.  Spectacle des finissants : 
  
Sans les dépenses 6300.00 $ 
L’expérience est très appréciée des professeurs et des élèves. Encore 
une fois Bravo ! 

       Il faudrait voir avec Kevin Montreuil pour filmer. 
 

 
iv. Voyages : 

 
Ottawa :  Les élèves ont été au Maxi.  Ils ont amassé 1800,00$ moins 
le 10% qu’ils doivent donner au Maxi.  Ils ont environ 1620,00 $.  Le 
voyage sera du 5 au 7 mai.   
 
Sudbury :  La date a été changé.  Les élèves iront du 12 au 13 mai . 
 
Toronto :  Du 22 au 26 juin .  Le voyage est en train de se planifier. 
 

 
v. Formation  «Confinement barricadé » : 

 
Lors de la dernière P. E. , nous avons reçu des gens de la Sûreté du 
Québec pour venir nous parler d’une marche à suivre . Depuis l’entrée 
en vigueur de la loi Anastasia, la Commission Scolaire Harricana 
devrait mettre sur pied des mesures d’urgence. 

 
 
 
 
 
 
 
 



vi. Les mines :  M. Marcoux : 
 

À la demande de Madame Léonie Fiset, nous avons reçu  la visite de 
M. Marcoux pour venir nous parler de la situation des mines au niveau 
de la polllution ( parc à résidus miniers ).  Les élèves ont pu poser 
leurs questions.  Ils ont appréciés d’avoir le point de vue de quelqu’un 
qui travaille au ministère.  Conclusion :  Nous avons des jeunes très 
allumés. 

 
 

vii. Autres : 
 

Journée Carrière :  Plusieurs ateliers organisés par les élèves de 
secondaire 3 en PPO ( journaliste, tanathologue, mécanicien, coiffure, 
cuisine, kinésiologue) 

 
  Verdict :  Barraute est une école de rêve !!!! 
 

Ils ont gagné le prix entrepreunariat local et vont maintenant au 
régional. 
 
Visite chez Serge Noël pour les élèves  de PFAE. 
Visite chez Fourrure Grenier pour les élèves de PFAE. 
Semaine des Arts :  Mercredi soir à Amos.  Bonne chance à nos 
représentants. 

 
 
8. Rapport de la direction : 
 

i. Convention de gestion :  13 voies 
 

 Mario nous présente le document sur les 13 voies de la réussite. 
Cette année, 69,6 % des élèves sont diplômés.  Le but est d’arriver à 
80 % d’ici 10 ans soit 2020. 

 
 
 
 
 
 



  ii  SIAA, coupures de service à l’élève 
 

Stratégie d’intervention  Agir Autrement.  Nous saurons cette 
semaine quel montant d’argent sera réservé à l’école, car il y en a 
beaucoup moins de disponible.  Il faudra couper dans les services 
offerts aux élèves. 

 
 
  iii Statistiques : Natagan= 29 % décrochage… Pourquoi ??? 
 

Notre petit nombre d’élèves ne nous avantage pas.  De plus, 
plusieurs décrocheurs n’ont que 16 ans.  Les parents ne les poussent 
pas non plus.  Il y a beaucoup d’effort à faire encore. 

 
 
  iv Examens de fin d’année…. 
 

Cette année, les examens de fin d’année seront bloqués à l’horaire.  
Les enseignants ont demandés d’avoir la même formule qu’à Noël, 
c’est-à-dire des périodes d’études durant les journées d’examens.  
Par contre, les secondaires 4 et 5 débuteront plus tôt vue leurs 
examens du ministère. 

 
 
9. Gala Méritas : 
 

Les gens sur le comité avaient discutés des prix à donner.  Le comité 
demande aux jeunes du conseil d’établissement ce qu’ils veulent :  un 
certificat-cadeau ou de l’argent ? 
 
Le conseil d’établissement donne le feu vert pour donner de l’argent 
comme prix.  Il demande aussi de s’assurer de donner un certificat aux 
élèves comme souvenir. 

 
 

10. Intervention du public : 
 
 
Aucune intervention du public. 
 



 
11.  Varia : 
 
Plan d’évacuation  (PMU) : 
 
Mario présente le plan d’évacuation et demande aux membres du conseil 
d’établissement de le lire à la maison. 
 
Procédures d’examen des plaintes CSH : 
 
Mario distribue un document et demande de le lire lors de  nos temps libre.  Un 
résumé est fournit à la page 13.  Si quelqu’un veut changer quelque chose il doit 
en faire part à Mario. 
 
12. Prochaine rencontre : 
  
 25 mai 2010 à 19 heures. 
 
 
 
 
 

LEVÉE DE  C.E. 550-10 Il EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Lucie Rajotte;  
 
       QUE l’assemblée soit levée.  Il est 20 h 55. 
 
 
 
 
     

_________________________   __________________________ 
Mme Monique Plante, prés.   Mme Joanie Laplante, secrétaire. 


